



PROJET DE RÉFORME DES RETRAITES : C'EST L'HEURE DU RETRAIT !

Le 23 mars, la mobilisation a été exceptionnelle, plus importante encore que le 7 mars : de nouveau des millions de salariés, de jeunes et de retraités ont montré, par des grèves puissantes, des blocages et des manifestations massives, leur détermination à obtenir le retrait du projet de réforme.

« L'intersyndicale nationale appelle à des rassemblements syndicaux de proximité ce week-end et à une nouvelle grande journée de grève et de manifestations le 28 mars dans tout le pays. »

MARDI 28 MARS manifestations

BOURGOIN-JALLIEU à 10h00

Rendez-vous Place St Michel

ST-QUENTIN FALLAVIER à 13h30

Rendez-vous Parking face au péage

Départ après la manif du matin possible en covoiturage à partir du parking de La Grive

Le déni de démocratie, les intimidations et la répression, les réquisitions des grévistes... n'y changent rien : le puissant rejet du projet Borne-Macron est légitime : non au recul de l'âge légal à 64 ans et à l'allongement de la durée de cotisation !

Nous appelons les travailleurs-euses, les jeunes, les retraités à continuer de se mobiliser, à discuter et à se réunir partout pour décider de la poursuite du mouvement.

ON CONTINUE JUSQU'AU RETRAIT !